



Ecopetrol realizará mantenimiento programado en la planta de gas de Cupiagua

Fecha: 05, Jan, 22

Desde las 12 del mediodía del miércoles 5 de enero de 2022, **Ecopetrol** realizará un mantenimiento para la limpieza de la unidad de monoetilenglicol de la planta de gas Cupiagua, ubicada en el municipio de Aguazul, Casanare.

Estos trabajos requieren suspender el despacho de gas natural desde esta fuente, hasta las 12 del mediodía del lunes 10 de enero.

Ecopetrol, en conjunto con el resto de los agentes de la cadena, y con el acompañamiento del Ministerio de **Minas** y Energía, ha tomado las medidas operativas y comerciales necesarias para asegurar el abastecimiento de la demanda esencial en el país (residencial y GNV) durante los días de la parada.

El mantenimiento programado se realiza con el fin de mantener los sistemas operando de forma segura para atender las necesidades energéticas del país.

Durante el tiempo del mantenimiento se suspenderán las ventas de 210 millones de pies cúbicos diarios de gas natural que se procesan en esta facilidad. Sin embargo, se continuará despachando el GLP que se encuentra en inventario en la planta, al igual que continuarán en línea los procesos de producción de crudo en la zona.

Más Visitadas



Homicidio de una mujer en Pore al parecer por retaliación de una denuncia por pérdida de unos animales

27, Sep 2021



En un hecho de intolerancia fue asesinado un ciudadano en Paz de Ariporo

24, Oct 2020

